

Pressekontakt

Christian Zeyer

christian.zeyer@swisscleantech.ch

Direkt: +41 58 580 08 32

Mobil: +41 79 606 21 46

 [@swisscleantechD](https://twitter.com/swisscleantechD)

Medienmitteilung

10 Jahre swisscleantech: Starke Stimme für eine klimataugliche Wirtschaft

Zürich, 11. November 2019 – swisscleantech feiert das 10jährige Bestehen. Seit der Gründung 2009 bewegt der Wirtschaftsverband Politik und Gesellschaft und zeigt Lösungen für eine klimataugliche Wirtschaft auf. Damit die Schweiz bis spätestens 2050 CO₂-neutral ist.

Die 10jährige Geschichte von swisscleantech ist eine Zeitreise durch die Energie- und Klimapolitik. 2009 diskutierte die Schweiz über die Pläne der Schweizer Stromkonzerne, die Kernenergie auszubauen. Heute ist die Schweiz mitten im Prozess, die Energieversorgung auf eine vollständig erneuerbare Basis zu stellen.

«swisscleantech hat seit Gründung die Schweizer Energie- und Klimapolitik mitgeprägt, vor und hinter den Kulissen. Das gelingt uns bis heute, indem wir die Kräfte jener Wirtschaftsakteure bündeln, die erkennen, dass dezidiertes Handeln notwendig ist und dass sich daraus Chancen ergeben. Wir waren früh, haben einiges erreicht, mussten auch einstecken. Jetzt gilt es die nächsten zehn Jahre anzugehen, denn es bleibt viel zu tun!», sagt Nick Beglinger, Gründer und Ehrenpräsident von swisscleantech.

Wo der Einsatz von swisscleantech Wirkung zeigt

Erste Meilensteine von swisscleantech waren die Lancierung der «Cleantech Strategie Schweiz» und der «Cleantech Energiestrategie». Darin hat der Verband deutlich gemacht, dass der Umbau der Schweizer Energieversorgung technisch machbar und wirtschaftlich vorteilhaft ist und dass der Wirtschaftsstandort damit insgesamt gestärkt wird. swisscleantech engagierte sich im Abstimmungskampf um die Energiestrategie 2050 und trug dazu bei, dass die Bevölkerung dem wegweisenden Gesetz zustimmte.

swisscleantech arbeitet auch in Zukunft intensiv darauf hin, dass die Schweiz bis spätestens 2050 CO₂-neutral wird. Die Revision des CO₂-Gesetzes steht derzeit im Fokus. Hier setzt sich der Verband für griffigen Klimaschutz ein und fordert ein Reduktionsziel im Inland von -45%.

«swisscleantech engagiert sich als branchenübergreifender Wirtschaftsverband für eine liberale Politik, die den Klimaschutz ernst nimmt. Unser Ziel ist es, Kostenwahrheit herzustellen und so Innovation und nachhaltigem Handeln zum Durchbruch zu verhelfen. Ein Preis auf CO₂ gehört zwingend dazu. Dieser Rahmen schafft Chancen, damit sich

Innovationen auf dem Markt durchsetzen können, im Inland wie im Ausland», sagt Carsten Bopp, Präsident von swisscleantech.

Kräftiges Mitgliederwachstum

Nachhaltigkeit ist eine Chance für die gesamte Wirtschaft, die swisscleantech Mitglieder leben dies heute bereits vor. Eine wachsende Zahl von Unternehmerinnen und Unternehmer erkennen die Bedeutung einer wirksamen Klimapolitik: Seit Anfang Jahr sind über 100 Unternehmen dem Verband beigetreten.

Jubiläumsanlass

Am 14. November feiert swisscleantech das 10jährige Jubiläum mit Mitgliedern, Freunden und Vertretern aus Wirtschaft und Politik. Der Abend im Bierhübeli in Bern steht unter dem Titel «Reframe the Frame» und bietet Diskussionen, festliches Dinner, Improvisationstheater und vieles mehr.

Weitere Informationen

swisscleantech vereint klimabewusste Unternehmen. Gemeinsam bewegen wir Politik und Gesellschaft für eine CO2-neutrale Schweiz. Wir sind Themenführer in Energie- und Klimapolitik und zeigen Lösungen für eine klimataugliche Wirtschaft auf. Der Verband zählt rund 350 Mitglieder aus allen Branchen, darunter über 30 Verbände.

www.swisscleantech.ch/verband